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VADO LIGURE

In via XXV Aprile
lavori interrotti
e nuovo appalto

A Vado la storica gru gialla del 
cantiere-rimessaggio  barche  
«Vado Marina», e prima anco-
ra dei cantieri Riccardi demoli-
zione navi, ha i giorni contati. 
Fervono  infatti  i  preparativi  
per la sua demolizione previ-
sta per la prossima settimana. 
E' questo l'ultimo atto di una 
lunga vicenda iniziata alcuni 
anni fa.  «Troppo precaria  la  
concessione annuale - spiega 
Giulio Riccardi - responsabile 
di Vado Marina - per vedere un 
ritorno degli  investimenti.  Il  

colpo di grazia poi è arrivato 
con la nuova piattaforma che 
ha peggiorato notevolmente il 
moto ondoso, mettendo in dif-
ficoltà la sicurezza delle bar-
che  ormeggiate.  Con  l'inizio  
del mese l'attività di Vado Ma-
rina è ufficialmente cessata». 

Se ne va quindi un pezzo di 
storia vadese, che per quasi un 
secolo ha dato lavoro a diverse 
generazioni di tecnici e ope-
rai. Tra rimpianti e nostalgia, 
scompare quel piccolo mondo 
che ha visto demolire centina-

ia di navi militari e mercantili 
di mezzo mondo. Poi trent'an-
ni fa la fine delle demolizioni e 
l'inizio del rimessaggio imbar-
cazioni dai 5 ai 12 metri, per 
un totale in estate di oltre 50 
barche parcheggiate.M.C. —
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chiude il cantiere riccardi

Vado, la storica gru gialla
destinata alla demolizione

La situazione di pre-dissesto fi-
nanziario del Comune di Albi-
sola Superiore fa ancora discu-
tere le parti politiche. Il segre-
tario locale del Partito Demo-
cratico,  Andrea  Toso,  affer-
ma:  «La  dichiarazione  di  
pre-dissesto,  effettuata  nel  
consiglio comunale del 19 ot-
tobre scorso, fa emergere una 
volta per tutte l'inadeguatezza 
della  gestione  finanziaria  
dell'attuale  amministrazione  
e di quelle precedenti a guida 
Orsi. Scelte sbagliate anche do-
vute a previsioni troppo ottimi-
stiche, peraltro da noi segnala-
te a scopo cautelativo, mai pre-
se in considerazione. L’assen-
za di tale doverosa attenzione, 

ha portato il Comune in questa 
grave  situazione  –  continua  
Toso - . Ora vanno tutelati set-
tori fondamentali per la comu-
nità come il sociale, la cultura 
e il turismo. Riteniamo fonda-
mentale, inoltre, che a diffe-
renza di quanto avvenuto fino-
ra, ci sia bisogno di maggiore 
attenzione ai bandi europei su 
mobilità e viabilità  perché è  
inutile dare deleghe con pochi 
risultati effettivi anzi, attual-
mente il Comune rischia di per-
dere anche i finanziamenti per 
la banda larga e questo lasce-
rebbe la città indietro rispetto 
a tutti i paesi limitrofi».

Dai  banchi  dell’opposizio-
ne, anche il M5S entra nel me-

rito.  «L’amministrazione  co-
munale ha approvato il Piano 
di  riequilibrio  finanziario,  la  
cui grave situazione finanzia-
ria è atta a provocarne il disse-
sto, per ripianare in 10 anni 
una massa passiva di 4 milioni 
e 600 mila euro – spiega la ca-
pogruppo Stefania Scarone -. 

Una situazione anche peggio-
re rispetto a quella presentata 
dalla  stessa  maggioranza  lo  
scorso 29 giugno, all’approva-
zione del rendiconto 2020, in 
cui risultava un disavanzo di 
amministrazione di 2 milioni e 
367 euro».M.PI. —
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L’Ufficio Personale dell’Asl2 
cambia casa: dal padiglione 
Vigiola  dell’ospedale  San  
Paolo si trasferisce oggi nei 
locali di via Manzoni, dove fi-
no allo scorso anno c’erano 
gli uffici della Direzione Ge-
nerale e delle Strutture Am-
ministrative.

Trasferiti questi ultimi nel 
vecchio ospedale fresco di ri-
strutturazione, in piazza San-
dro Pertini, le Risorse Uma-
ne possono traslocare ora in 
via Manzoni 14: così, il padi-

glione Vigiola dell’ospedale 
San Paolo potrà finalmente 
ospitare gli ambulatori, la de-
stinazione originaria voluta 
dalla famiglia di benefattori.

Il trasferimento è stato pos-
sibile all’interno di un piano 
più ampio di traslochi di altri 
uffici, dopo l’acquisizione da 
parte dell’Asl  2  degli  spazi  
collocati  al  primo  piano  
dell’ex ospedale San Paolo: 
nella struttura nel centro cit-
tadino sono stati infatti tra-
sferiti tutti gli uffici che era-

no collocati in via Manzoni 
(Direzione e Strutture Ammi-
nistrative) e l’Ufficio Comu-
nicazione. A seguito del loro 
trasferimento, è stata ufficia-
lizzata dallo scorso 10 ago-
sto anche la nuova sede lega-
le. Nel vecchio ospedale è sta-
to  trasferito  anche  l’ufficio  
Comunicazione. Infine, ora 
le Risorse Umane in via Man-
zoni. L’accorpamento di tali 
uffici tra ospedale vecchio e 
via Manzoni permetterà di  
destinare gli spazi del Vigio-
la,  all’interno  della  cinta  
ospedaliera, prevalentemen-
te ai servizi sanitari. Il proget-
to prevede la realizzazione 
degli ambulatori per l’attivi-
tà che i medici esercitano al 
di fuori dell’orario di lavoro 
(intramoenia). D. G. —
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MASSIMO PICONE

VARAZZE

Approvato all’unanimità l’ordi-
ne del giorno con cui il consi-
gliere  regionale  Alessandro  
Bozzano ha chiesto l'amplia-
mento dell’esenzione dei pe-
daggi autostradali sulla tratta 
Andora-Genova e poi salendo 
verso la Valbormida, fino a Mil-
lesimo. «Bene che si realizzino 
i cantieri previsti dal piano di 
interventi di Aspi e Salt, ma i di-
sagi a cui sono costretti i citta-
dini superano ormai la tollera-
bilità – spiega Bozzano, ex sin-
daco di Varazze -. L’ho detto e 
lo ripeto: serve maggior pro-
grammazione per limitare al 
minimo i problemi, intanto gli 
utenti  vanno  tutelati  preve-
dendo delle agevolazioni sulle 
tratte che per ora sono rimaste 
escluse. Già nel periodo estivo 
l’esenzione del pagamento era 
stata estesa per arrivare a com-
prendere il casello di Savona, 
con le stazioni di Albisola, Cel-
le Ligure, Varazze e Arenzano, 

da e verso Genova. Ma non ba-
sta. Ad oggi, ad esempio, il trat-
to autostradale che sale verso 
Millesimo e attraversa quindi 
la  Valbormida,  è  interessato  
da lavori in corso che limitano 
la percorrenza a una sola cor-

sia, con relativi forti rallenta-
menti. Anche qui bisogna in-
tervenire inserendo l’esenzio-
ne del pedaggio. L’intero consi-
glio regionale ha votato a favo-
re, approvando all’unanimità 
un atto che impegna la Regio-

ne, attraverso l'azione del pre-
sidente Giovanni Toti e della 
giunta, perché siano inserite 
nelle agevolazioni già concor-
date  tutte  le  tratte  rimaste  
escluse  in  particolare  lungo  
l’Autofiori tra Savona e Ando-
ra, come verso Millesimo».

Intanto, a proposito di can-
tieri, è stato spostato il by-pass 
di Albisola, ora situato all’al-
tezza dell’ingresso in A10, sul-
la corsia lato monte. I rallenta-
menti sono ovviamente dovu-
ti al transito in doppio senso di 
marcia tra Albissola Marina e 
Legino, con tutta la viabilità 
deviata sulla carreggiata sud, 
per la manutenzione della gal-
leria  Ranco.  Nel  frattempo  
non si spegne l’eco del martedì 
nero avvenuto sull’Aurelia, in 
seguito a un incidente. Le co-
lonne di auto dirette al capo-
luogo iniziavano già a Celle Li-
gure con il relativo blocco del 
traffico anche nelle vie interne 
delle due Albisole. —
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albisola: critico anche il m5s 

Predissesto, Pd all’attacco
“Anni di scelte sbagliate”

SAVONA: al vig iola solo ambulatori

Asl, l’ufficio Personale
trasloca in via Manzoni

La gru gialla nei cantieri di Vado

In via XXV Aprile a Vado lavori fermi per un contenzioso legale

I lavori per il restyling di via 
XXV Aprile (oltre 740 mila eu-
ro) erano stati affidati al con-
sorzio  toscano  Co.arco,  lo  
scorso anno. Poi, alcuni ritar-
di nella conduzione del can-
tiere, hanno indotto l'ammi-
nistrazione Giuliano a rescin-
dere il contratto. A distanza 
di alcuni mesi però la macchi-
na burocratica per il comple-
tamento della ristrutturazio-
ne di via XXV Aprile si è rimes-
sa in moto.

Proprio in questi giorni in-
fatti, è stato approvato il pro-
getto di completamento del 
restyling  della  via  a  firma  
dell'architetto savonese Mar-
co Vallarino. Ora si dovranno 
sondare gli altri partecipanti 
al precedente bando di gara 
per capire chi, tra loro, sarà di-
sposto a completare l'intero 
lotto degli interventi previsti. 
Restano da completare alme-
no i 2/3 di quanto era conte-
nuto nel capitolato origina-
rio. Tra le opere ancora man-
canti  figurano il  nuovo im-
pianto di illuminazione, la si-
stemazione dei parcheggi a 
pettine, a margine della stra-
da, interventi di riqualifica-
zione in corripsondenza dei 
giardini di Villa Groppallo, e 
l'installazione dei nuovi arre-
di. Il tutto per una somma re-
sidua che si aggira intorno ai 
537 mila euro. Se tutto andrà 

come da previsioni dell'am-
ministrazione, i cantieri po-
trebbero già  essere  riaperti  
tra la fine di novembre e l'ini-
zio del mese di dicembre. 

Spiega il vicesindaco Fabio 
Gilardi:  «Vorrei  ringraziare  
l'ufficio tecnico che ci sta sup-
portando per tutte le prati-
che del caso in modo molto ef-
ficace e celere. Speriamo di 
poter  incontrare  l'interesse  
di una delle ditte che hanno 
partecipato al bando di gara 
per subentrare nelle attività 
del nuovo cantiere che sarà 
necessario  avviare.  Contia-
mo di poter essere di nuovo 
operativi entro fine novem-
bre o dicembre al massimo, 
in modo da poter aver conclu-
so l'intero pacchetto di lavori 
nel  primo  trimestre  2022».  
Prosegue Fabio Gilardi: «Mol-
to di quanto in progetto per la 
riqualificazione della via re-
sta da fare, abbiamo calcola-
to che restano da completa-
re i 2/3 almeno degli inter-
venti da capitolato. Questo 
richiede uno sforzo ulteriore 
da parte di tutti coloro che 
hanno  un  ruolo  in  questa  
operazione, anche perché i 
vadesi attendono al più pre-
sto di poter vedere una via 
rinnovata e competitiva a li-
vello  commerciale  e  infra-
strutturale». A. AM. —
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Il segretario del Partito Democratico Andrea Toso

Lavori: il by-pass di albisola spostato all’altezza dell’ing resso in a10

Esenzione pedaggi autostradali
La Regione approva l’estensione
Il consigliere Bozzano aveva chiesto l’ampliamento alla tratta fra Andora
e Genova e fino a Millesimo dopo i cantieri e i disagi per i viaggiatori

Un’estensione alle esenzioni sui pedaggi autostradali
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